

Seminar

Was gaffst du viel, mein Mensch?
Der Antichrist unds Tier
Im Fall du nicht in Gott, sind alle zwei in dir.
A. Silesius

ICH-Wege am Abgrund - die geistige Entwicklung des Menschen und ihre Widersacher

Lernen wir den Blick auf unser ICH zu lenken, sind wir sofort mit seinen Abgründen konfrontiert. Das Pendel schlägt dann von Hochmut unseres Geistes bis zur Verleugnung desselben und von selbstloser Auflösung für das Du, bis zum Verlust des Du und der Welt im Egoismus. Sind damit die menschenverneinenden Gräueltaten eines radikalisierten Terrorismus oder die Demontage der mit Blutzoll errungenen Freiheitsrechte und Grundrechte von Demokratischen Gesellschaften erklärt?

Rudolf Steiners Darstellung des Bösen ist einzigartig. In großen Entwicklungsbildern zeichnet er die Linien zu den Zielen der Ichentwicklung und deren Gefährdung. Wenn das auch im ersten Moment recht einfach anmutet, so sind in Wirklichkeit die Kämpfe und Schauplätze um das Ich, doch sehr vielschichtig. So müssen wir ein Bild von der „anderen Trinität: Luzifer - Ahriman und Sorat“ gewinnen, um einen annähernd realistischen Blick auf das innere Schlachtfeld zu bekommen. Entscheidend wird auch die Frage sein, was konkret zu tun ist, um“ nicht nur zu gaffen“.

Leitung; Dr. Mario Mayrhofer

Ort: Ordination, Domgasse 3, 9020 Klagenfurt

Zeit: jeweils montags 18.00 -21.00 Uhr; 11. Dez. u. 18.Dez. 2023

Kostenbeitrag: 90,00

Anmeldung: anmeldung@akademielebenskompetenz.at

Voraussetzung: Grundlagen der Anthroposophie